
 
 
 

-------------------------------------- EXTRATO DA ATA Nº 43 ----------------------------------- 

No dia vinte e dois de janeiro do ano de dois mil e quinze, pelas quinze horas, reuniu na 

sede da sociedade, no Auditório Um das instalações do Fórum Telecom, sita na Avenida 

Fontes Pereira de Melo, número quarenta, em Lisboa, a sessão de continuação dos 

trabalhos da Assembleia Geral de Acionistas da “Portugal Telecom, SGPS S. A.”, iniciada no 

passado dia doze de janeiro, com a seguinte Ordem de Trabalhos:  ---------------------------  

Ponto Único:  Apreciar a venda da totalidade do capital social da PT Portugal, SGPS, S.A. à 

Altice, S.A. e deliberar sobre a sua aprovação, nos termos solicitados pela Oi, S.A.. ---------- 

A Assembleia Geral foi regularmente convocada, mediante aviso convocatório 

devidamente publicado, conforme a Lei determina, que fica arquivado junto à presente ata.  

Encontravam-se presentes os Acionistas titulares de ações de categoria ordinária e 

representados constantes da folha de presenças, que em conjunto com os Acionistas que 

se inscreveram para votar por meios eletrónicos e correspondência, representavam 

setecentos e noventa e um mil quatrocentos e oitenta e seis votos que correspondem a 

trezentos e noventa e cinco milhões oitocentos e nove mil duzentos e cinquenta ações, 

que correspondem a quarenta e quatro por cento do capital social da sociedade, que é de 

vinte e seis milhões oitocentos e noventa e cinco mil trezentos e setenta e cinco Euros, 

representado por oitocentos e noventa e seis milhões quinhentas e doze mil e quinhentas 

ações, com o valor nominal de três cêntimos de Euro cada.  -----------------------------------  

Encontravam-se ainda presentes o Presidente da Mesa da Assembleia Geral da “Portugal 

Telecom, SGPS S.A.”, Senhor Professor Doutor António Manuel da Rocha e Menezes 

Cordeiro, o Vice-Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Senhor Professor Doutor Eduardo 

Augusto Alves Vera-Cruz Pinto, o Secretário da Mesa da Assembleia Geral Senhor Dr. 

Francisco Manuel Balixa Tapum Leal Barona, o Presidente do Conselho de Administração, 



 
 
 

Senhor Eng. João Manuel de Mello Franco, os Vogais do Conselho de Administração, 

Senhores Dr. Eurico de Jesus Teles Neto, Dr. Francisco Ravara Cary, Dr. Francisco Teixeira 

Pereira Soares, Embaixador Gerald Stephen McGowan, Dr. Jorge Telmo Maria Freire 

Cardoso, Dr. Marco Norci Schroeder, Professora Doutora Maria Helena Vaz de Carvalho 

Nazaré, Dr. Milton Almicar Silva Vargas, Dr. Nuno Rocha dos Santos de Almeida e 

Vasconcellos, Dr. Paulo José Lopes Varela, Dr. Rafael Luís Mora Funes, Dr. Rolando António 

Durão Ferreira de Oliveira e Dr. Shakhaf Wine, bem como, ainda, o Vogal do Conselho de 

Administração e Presidente da Comissão de Auditoria Senhor Professor Doutor José 

Guilherme Xavier de Basto, e os Vogais do Conselho de Administração e membros da 

Comissão de Auditoria, Senhores Eng. Alfredo José Silva de Oliveira Baptista e Dr. Mário 

João de Matos Gomes, e o Fiscal Único Senhor Dr. Pedro João Reis de Matos Silva, em 

representação de P. Matos Silva, Garcia Jr., P. Caiado & Associados, SROC, e ainda o 

Presidente da Comissão de Vencimentos Senhor Eng. Álvaro João Duarte Pinto Correia. ---  

A folha de presenças e as cartas mandadeiras dos acionistas representados ficam 

arquivadas junto à presente ata e consideram-se parte integrante da mesma. A Mesa 

verificou não haver, do seu conhecimento, qualquer situação que envolvesse limitação de 

contagem de votos, nos termos previstos nos Estatutos e na Lei, pelo que, mostrando-se 

cumpridas as exigências de publicidade requeridas pela Lei e pelos Estatutos, a Assembleia 

encontrava-se em condições de deliberar sobre o ponto da Ordem de Trabalhos, no âmbito 

do qual foi apresentada pelo Conselho de Administração a seguinte proposta: --------------  

“O Conselho de Administração, nos termos conjugados do artigo 373º, nº. 3 do Código das 

Sociedades Comerciais e 182, nº. 3 do Código de Valores Mobiliários propõe que os 

acionistas apreciem a venda da totalidade do capital social da PT Portugal, SGPS, S.A. à 



 
 
 

Altice e deliberem sobre a sua aprovação nos termos propostos pela Oi, SA.”----------------

- 

 

Após um período de intervenções dos acionistas e respetivos esclarecimentos, o Senhor 

Presidente da Mesa da Assembleia Geral submeteu à votação o ponto único da Ordem de 

Trabalhos “Apreciar a venda da totalidade do capital social da PT Portugal, SGPS, S.A. à 

Altice, S.A. e deliberar sobre a sua aprovação, nos termos solicitados pela Oi, S.A..--------- 

Tendo-se realizado a votação e terminado o escrutínio, procedeu-se à leitura e à projeção 

dos resultados finais que foram os seguintes:  --------------------------------------------------  

Votos a favor: 533.807 (quinhentos e trinta e três mil oitocentos e sete) --------------------  

Votos contra: 11.930 (onze mil novecentos e trinta) -------------------------------------------  

Abstenções: 2.707 (dois mil setecentos e sete)  -------------------------------------------------  

Votos nulos: 0 (zero) ------------------------------------------------------------------------------  

Face aos resultados apurados, o Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Geral 

proclamou ter sido aprovada a proposta relativa ao Ponto Único da Ordem de Trabalhos. 

De seguida encerrou a sessão. ---------------------------------------------------------------------

- 

O presente extrato de ata vai ser assinado pelos Senhores Presidente e Secretário da Mesa 

da Assembleia Geral, respetivamente, Senhor Professor Doutor António Manuel da Rocha e 

Menezes Cordeiro e Senhor Dr. Francisco Manuel Leal Barona.  --------------------------------  

 

 

 


